

Sportverein lädt zur Maiwanderung ein

SVH wandert durch die Hessische Schweiz

Seit rund 30 Jahren lädt der Sportverein Hessische Schweiz jedes Jahr traditionell zur Wanderung am 1. Mai ein. Nächste Woche werden während der geführten Wanderung durch die Mittelgebirgslandschaft der Hessischen Schweiz, die teilweise über den Premiumwanderweg 4 verläuft, verschiedene Aussichtspunkte wie Salzfrau, Pferdloch und Wolfstisch, die Schöne Aussicht oder die Hörne angesteuert.

Bei dem rund dreistündigen Marsch, bei der die Flora und Fauna der Gegend bewundert werden können, wird bei Zwischenstopps für das leibliche Wohl mit kalten Getränken

gesorgt sein.

Ziel der Wanderung ist die Grillstation Hitzelrode, wo im Zelt mit Bratwurst, Steaks, Pommes, Kaffee und Kuchen sowie Bier vom Fass noch einige Stunden in gemütlicher Atmosphäre verbracht werden können. Wer die Gefilde der Hessischen Schweiz auf eigene Faust erkunden möchte, ist ebenfalls herzlich eingeladen sich im Anschluss an der Grillhütte in Hitzelrode zu stärken.

Abmarsch ist am 1. Mai um 10 Uhr am Dorfgemeinschaftshaus in Hitzelrode. Bewirtung findet ab 11.30 Uhr an der Grillhütte Hitzelrode durch den SV Hessische Schweiz statt. (red)



Beliebter Ausflug: Die Maiwanderungen der SV Hessische Schweiz sind immer gut besucht.

Foto: privat/nh